



 Pièces
 6 Pièces

 Référence
 84963471

 Prix
 7 900 000 €

Ramatuelle Maison à vendre (83350)

MAISONS & APPARTEMENTS

Idéalement située au calme dans le domaine de l'Escalet, cette belle villa neuve de standing bénéficie d'une superbe double vue mer, d'une part sur la baie de Saint-Tropez soulignée par un nuage de pins parasols et les montagnes en fond, et d'autre part sur la plage de l'Escalet. Un petit chemin avec escaliers permet de se rendre à pied à la plage. Construite de plain pied, la maison offre une cuisine ouverte sur le séjour et la terrasse permettant de profiter des vues exceptionnelles, ainsi que 4 belles chambres en suite. Une salle de cinéma, une salle de sport avec salle d'eau et WC, un ...

Ideally located in a peaceful setting on the Escalet estate, this beautiful new luxury villa boasts superb double sea views, firstly over the Bay of Saint-Tropez, highlighted by a cloud of umbrella pines and the mountains in the background, and secondly over the Escalet beach. A small footpath with steps leads down to the beach. Built on one level, the house features a kitchen opening onto the living room and terrace, allowing you to enjoy the exceptional views, as well as 4 beautiful en suite bedrooms. A cinema room, gym with shower room and WC, sauna, wine cellar, laundry room and back office ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





